

Marcher pieds nus dans la forêt



Les jeunes élus, devant le sentier qu'ils ont réalisé en forêt communale d'Offwiller. Photo DNA

Au conseil municipal des jeunes d'Offwiller, les projets se suivent mais ne se ressemblent jamais. Dernièrement, les jeunes élus ont réalisé en pleine forêt communale un sentier pieds nus, lequel permet désormais aux promeneurs de découvrir la forêt autrement, sans leurs chaussures !

Voilà quelques jours, les élus du conseil municipal des jeunes ont encore concrétisé un autre projet : créer, en pleine forêt d'Offwiller, un sentier pieds nus ! L'idée avait germé dans leur esprit l'année dernière, et plusieurs réunions de travail ont été nécessaires pour la mettre en exécution. Dans leurs réflexions, les enfants s'étaient rapprochés de Jean-François Pioli, technicien de l'Office national des forêts en charge de la forêt d'Offwiller, ainsi que de plusieurs membres du Club vosgien local.

Les sensations procurées sont inédites

Ce sentier est composé de six casiers réalisés à l'aide de troncs de mélèze. Ces derniers ont été remplis de pommes de pains, de sable, de mousse, de petites pierres ou encore d'écorces. Les promeneurs sont désormais invités à se déchausser, à se balader pieds nus le long de ce sentier et à franchir les casiers. Les sensations procurées sont inédites, et permettent de redécouvrir autrement les joies de la randonnée en famille. Dans les jours à venir, le site sera encore équipé de bancs ainsi que de

panneaux explicatifs.

Le conseil municipal des jeunes a été créé en 2009. Il est composé de dix enfants âgés de 8 à 14 ans, élus par les enfants scolarisés dans le village. Ces jeunes élus se rencontrent une fois par mois, à la mairie, afin de discuter puis mûrir certains projets qu'ils souhaitent engager dans le village. À chaque fois, les réunions sont animées avec pédagogie et dynamisme par Sandra Saemann, professeur des écoles originaire d'Offwiller. Cette dernière est assistée par trois adultes siégeant au conseil municipal : Muriel Weil, Gertrude Lejeall et Pierre Flamant.

Depuis 2009, les projets menés par le Conseil municipal des jeunes vont bon train. En effet, sur sa proposition, la commune s'est dotée, à titre d'exemples, de panneaux lumineux qui affichent la vitesse des automobilistes, d'abribus installés dans la traverse du village, d'une capsule temporelle enfouie en plein milieu du village, d'un panneau directionnel « Villes du Monde » ou encore d'une boîte à livres. Il faut dire que ces jeunes élus bouillonnent d'idées et de projets ! Récemment, ils se sont livrés au street art, en customisant un poste de transformation électrique situé à l'entrée de l'école avec l'aide d'un graphiste professionnel...

Dans quelques jours, le conseil municipal des jeunes se réunira à nouveau pour une nouvelle réunion. Nul doute que d'autres projets seront mis en route par les enfants, sans tarder.